
　皆さん、大変お疲れ様でございます。天気の話

はあまりしたことがないのですが、今日は最高気

温が10℃位になる予想となっており、明日からは

また冷え込みが厳しくなる天気予報になっている

ようです。寒暖差が激しい今日この頃ですので、

体調管理には十分留意されお過ごしいただければと思います。

　本日もたくさんの会員にご参加をいただきまして有難うござ

います。先ほど、石田出席委員長からご報告があったのですが、

通年通しての出席率が87％までこぎつけているようでございま

す。あと１％、何とか６月末までに達成が出来るように皆さん

のご協力をいただきたいと思います。

　さて、ＩＭの開催日が迫ってきており佳境に入っております。

登録数に於いては私の予想を若干下回った状況ではありますが、

近年開催されているＩＭの登録数よりもかなり上回っているの

ではないかと思っております。キャラバン隊を含め、皆さんの

ご協力のもと296名の登録をいただいており、この後１人２人

と増えることを期待しているところです。予算についてですが、

ＩＭの予算少々足が出てしまう可能性があります。皆さんが最

高のホスピタリティをもって５分区のロータリアンを迎えると

いう思いが強すぎた結果、或いはお越しいただいた皆さんに喜

んでいただく、満足していただくことを優先した結果でありま

すので蓋を閉めてみないと分かりませんが、もし足が出た状況

でありましたらクラブとして全面的に支援をしていかなければ

ならないだろうと思っておりますので、その際には皆さんにご

報告させていただきたいと思っております。ＩＭの実行委員会、

各委員会には長期間に亘って議論を繰り返していただいている経緯のなかで、意見の相違や不満、批

判などあるかもしれませんが準備期間も僅かとなった今、心一つにして一心不乱に４月５日に向かっ
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■ニコニコボックス 佐藤(卓)親睦活動委員

伊澤会員
いつも、たこツブ屋に寄って頂い
てありがとうございます。

菊地会員
お誕生祝ありがとうございます。

神野会員
お誕生日祝いありがとうございま
した。

村上会員
結婚記念祝いありがとうございま
した！奥さん大変よろこんでまし
た！

小林会員
お誕生祝ありがとうございました。
おおいに感謝しています！

角田会員
良いことがありますよう。

会長挨拶 西村会長
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《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精
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「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



て最後の準備をしていただけると幸いです。多大な負担をお掛けしている佐藤（尊）ＩＭ幹事には本

番当日まで倒れることなく気力で乗り切ってもらえることを切にお願いをさせていただきます。お一

人でかなりの部分を背負っておりますので、会う度に痩せている気もしますし、目の下にクマが出来

ているようにも見えます。あと数日ですので倒れることのないようにお願いしたいと思います。９年

振りのＩＭでございます。松浦ガバナー補佐のためにも、クラブのためにも何としても成功裏に終了

させるために更なる皆さんのご協力をお願いしたいと思います。私実行委員長ではないのですが、実

行委員長に代わりまして改めて皆さんにお願いしたいと思います。９年に１回の大イベントです。皆

さんの力を結集して大成功に終わらせたいと思っておりますので宜しくお願いいたします。

　さて、本日のプログラムは本年度最後の情報集会報告となっております。テーマとして「例会プロ

グラムについて」「会員増強について」となっており各班で激論、討論を繰り返されたと思いますの

で大変楽しみにしております。

　短い時間ではありますが、楽しく実のある例会でありますことを念じて冒頭の挨拶とさせていただ

きます。

幹事報告 迫田幹事

１）１名の新入会員候補者の推薦がございました。

　　・白麟寺　副島　豊道　様

　　・職業分類：仏教

　　・推  薦  者：加藤会員、浅野会員

　　なお本件はクラブ細則第11条「会員選挙の方法」に基づき、会員増強委員会、会員選考・職業分

類委員会を経て３月６日の理事会で承認されましたことをご報告致します。ご異議のある会員は

書面にて７日以内に理事会に申し立て下さい。ご異議がなければ３月27日の例会より出席予定で

す。

２）宮田会員より２月末をもちまして退会される旨の申し出がありました。理事会に於いて意向を尊

重し受理させていただくこととなりました。宮田会員には多大なご尽力をいただき心より感謝申

し上げます。

３）先日はパティッターさんの送別会にご参加いただき有難うございました。パティッターさんの今

後のご活躍をお祈りいたします。

４）次週３月20日は法定休日になりますのでお間違えのないようお願いいたします。

５）先日開催された留学生の夕べに参加に対し、北見工業大学からお礼状が届いていますことをご報

告いたします。

６）国際ＲＣ2500地区から大船渡大規模山林火災支援金の協力依頼が来ております。27日の例会で支

援金を募りたいと思いますのでご協力お願いします。

委員会報告

ＩＭ実行委員会　棧委員長

　ＩＭ実行委員会からのお願いです。先ほど西村会長からＩＭの会計についてお話がありましたが、

若干予算が足りないということであります。そこで、懇親会で抽選を行うことになっており、景品の

協賛をお願いしたいと思います。心苦しいお願いではありますが宜しくお願いいたします。佐藤ＩＭ

幹事、事務局までお持ちいただけたら有難いと思います。

村田プログラム委員長

　27日に小村会員の会員卓話を予定しております。小村会員はＹＥＧの会長なども経験されて、博識

のある方なので次回出席のほどお願いいたします。



プログラム 情　報　集　会　報　告（３）
Ｒ情報委員会

　鈴木Ｒ情報委員長より挨拶の後、各班から報告をしていただきました。

＜討議テーマ＞
①例会プログラムについて
②会員増強について

１班　２月13日（木）18：00～　くいものや万代様にて　発表者：服部会員

＜メンバー＞服部リーダー・市川サブリーダー・加藤会員・小西会員・千葉会員・

　　　　　　迫田会員・今井会員

①のテーマについて

　◎ゲスト卓話でこんな講師知っていますという内容で情報交換しました。

・長野にある日本一の焼肉の町と称される、飯田市についての話をしてくれる方がいます。なかな

か良い話でした。

・ロコソラーレの吉田知那美さんのゲスト卓話は良かった。

・北見信金の理事長にお願いしてはどうか。

・新入会員の会員卓話が楽しい。

・しばらくは新入会員の会員卓話で予定が全て埋まってしまうのでは。

・ベテラン会員の会社創業時の苦労話的な話が聞きたい。

・毎年ＪＣの会長に卓話をお願いしている他クラブがある。

・他クラブの会長にお願いしてはどうか。（会長は多忙であり、それは申し訳ないとの意見あり）

　◎夜間例会の余興について

・会員の皆さんは大変多くのものを見聞きしてきているので、特に希望は無いのでは。

・最近の余興に対して不満に思っている会員はいないと思うので、親睦委員会の皆さんが一生懸命

考えたものであればそれで良いと思う。

・会員参加型の余興（お絵描きですよなど）は楽しい。

・ビンゴもマンネリではあるが、ある程度の時間楽しめるのでビンゴプラスもう一つの余興という

パターンが良いのでは。

②のテーマについて

・会議所青年部やＪＣの卒業者にアタックするのが良いのでは。最近は青年部出身の新入会員が多

く入会しているので先輩として勧誘しては。

・勧誘してもライオンズに入会済みであるケースが多かった。

・事情があって他クラブを退会した方を勧誘しても良いのでは。

２班　２月13日（木）18：00～　くいものや万代様にて　発表者：目黒会員

＜メンバー＞長尾リーダー・小村サブリーダー・溝口会員・松浦会員・榊原会員・

　　　　　　三浦会員・目黒会員

①のテーマについて

　◎ゲスト卓話：こんな卓話講師を知っている、頼んだことがあるについて

・会員が犯罪被害の防止に繋がるお話。（警察署）

・教育事情についてのお話。（教育関連）

・北見市内の３ＲＣ内で卓話交換もできるのでは。

・経営者が多いので、損のしない納税方法について。（税理士）

・会員が増え、どんな方なのかを知りたいので早めに話を聞きたい。

・眠くならないお話を聞きたい。笑えるお話しや興味を引くお話を。

・卓話に呼ぶのは費用の関係で難しいが、18年前のＩＭの時に筑紫哲也さんのスローライフについ

ての講演を聞き感銘を受けました。



　◎夜間例会の余興：こんな余興を知っています、行った事があります、やってみたい

・箱の中身はなんだろな（箱の中に手を入れて何かを当てる）

・競馬ゲーム、現金をかける事は無しとして順位を当てる（黒部さんにある）

・イントロクイズ

・会員がヒップホップダンスなどを披露したことがある。

・ビールの樽を背負って、ビールを注いで回ったことがある。

・前回のお絵かきゲームは楽しかった。

　②のテーマについて

・候補者数名の名前が挙がりました。

・西ＲＣへ37歳で入会して50年以上になる先輩会員からは参加することが大切。しっかりと会費も

払い寄付もしてきた。（合計1,200万以上）過去の集会は自宅で開催することが多く、準備など

が大変だったと過去のエピソードをうかがいました。

・中堅会員からは普段の仕事では会えない方々にお会いできたことが入会して一番良かったこと。

・会長経験した会員からはロータリークラブに入会したら、品行方正な人間にならなければならな

いという気持ちが芽生えた。

・普段の仕事でも奉仕を考えるようになった。

・家庭での悩みを話せる友人ができた。

・久しぶりの例会出席でも温かく迎えてくれる仲間がいる。

・海外にロータリーバッジを付けていくと良い待遇になる。

３班　２月27日（木）18：00～　くいものや万代様にて　発表者：黒部会員

＜メンバー＞斉藤リーダー・黒部サブリーダー・浅野会員・土井会員・村田会員・

　　　　　　小泉（ユ）会員・神野会員

①のテーマについて

　◎例会プログラムについて

・新入会員の卓話が必要との意見が全員一致でありました。この半年、多くの新人が入会しました

が、その人柄をよく知るためにもお話を聞きたいと思います。

・過去に頼んだ講師では、網走刑務所の所長さん、保健所の所長さんや担当の方、１年ほど前に卓

話をしていただいた市役所のＬＧＢＴ担当の方などが印象に残っています。

・ＮＨＫ、北ガス、北海道新聞社など出先機関の長、またはボランチ会のメンバーのような北見以

外から来られた方をお招きする。

・東ＲＣでは年男の人に話をしてもらっている。西ＲＣもその年の年男、年女の会員に一年の抱負

を話してもらう。

・西ＲＣに入会して20年以上の大先輩の方に、人生の経験談やロータリーへの想い、歴史をお話し

ていただく

・自分の業種ではない人や団体の話を聞いてみたい。

　◎夜間例会など

・ご家族（奥様や子供）が楽しめる例会内容にする必要がある。例えば北見産玉ねぎやじゃがいも

など野菜の袋詰め。子供には駄菓子を色々な種類をたくさん買って詰め放題を行うなど。

・前回の新年例会であった奥様への一言は奥様がとても喜んでいるように見えた。

・利き酒なども良いのではないか。

・西ＲＣメンバーによるバンド演奏を聞いてみたい。

②のテーマについて

・新入会員がたくさん入り、会員増強委員にとても感謝している。

・若い方にたくさん入ってもらえれば。

・理想はこんな凄い人、素晴らしい人、同じ会員として嬉しく思うような人に入会してほしい。

・様々な企業の若手に今後もご入会していただく必要がある。

・会員増強は他人事ではなく、我々会員全員で取り組む。



４班　２月６日（木）18：00～　くいものや万代様にて　発表者：鈴木会員

＜メンバー＞鈴木リーダー・佐藤（卓）サブリーダー・小泉（勝）会員・田辺会員・

　　　　　　角田会員・山本会員・内藤会員・羽田野会員・髙田会員・伊澤会員

①のテーマについて

　◎ゲスト卓話講師について

・カーリング男子の敦賀さん。

・北見市の財政について。

・商工会議所青年部の例会で、藻谷浩介さんからコーチングの講演。

・お金のかからない講師。（5,000円の金券）

・今までで面白かった内容（みんなでティラピスをやった）

・ここでしか聞けない話を聞きたい。

・ロコソラーレの吉田知那美さんの話が面白かった。

・プログラム委員会に担当例会は年６回？昔は15回だった。

・プログラム委員長にはなりたくない。（委員長へのサポートが必要）

・卓話の半分を女性にしてほしいとの要望が昔あった。

・話す側にもメリットがあるような方を呼んだらよい。

・会員の卓話は２周目に入っても良いのでは。

・他のクラブから来てもらっては。

・守成クラブの関係で呼んでは。

　◎夜間例会の余興について

・会費が４万上がった。予算的には楽になったのでは。

・次回の夜間例会ＰＲをすると楽しみに出来るのでは。

・お絵描きですよは面白かった。借り物ゲームは面白そうだと思う。

・余興を無理に企画する必要はないのかもしれない。（担当する委員会は大変だ）

・親睦委員会のメンバーも食事をきちんととって楽しまなければならない。

　◎その他

・新入会員がたくさん入会して、人と顔と名前が全然分からないのでフォローしてほしい。

５班　２月13日（木）18：00～　くいものや万代様にて　発表者：福井会員　

＜メンバー＞伊東リーダー・福井サブリーダー・山口会員・松井会員・野呂会員・

　　　　　　丸茂会員・宮本会員・米川会員

①のテーマについて　

　◎例会プログラム

・女性会員がまだ西クラブにはいなかった時に、女性入会促進のため「こんなに活躍している女性

がいる」という事を皆に知ってもらいたく、多数の女性講師に卓話を依頼していた。

・女性講師が来られた際は、寝ている会員が少ないと思う。また、会員皆が作業をするなど参加型

のプログラムがあると寝てしまうことが少ないと思う。

・プログラム中の私語は慎んだ方が良いと思う。

・例会内容の一つとして運転免許更新時75才以上が行う認知症の検査をみんなでやってみたい。

・トラック共済の方にドライブレコーダーに映っている交通事故の画像等を用いた交通安全に関す

る卓話はどうだろう。

・介護保険の仕組みなどについて、大まかでもどのような流れになるのか卓話をやって知っておき

たいと思う。

・毎月第一例会には時事ネタに関する卓話をやってもらいたいと思う。

・猟友会の方を呼んで問題となっている事件について詳しく教えてもらいたい。

・会員卓話として話がしたい会員さんはいると思うので失敗談など何でも話をしてもらいたい。

・新入会員の卓話として、自己紹介的な話を早い段階で聞けると人となりが分かりクラブに溶け込

みやすいと思う。

・講師として来ていただくゲストには、チェキで写真を撮ってプレゼントすることや案内状やお礼

状などしっかりとやっていくべきではないか。



　◎夜間例会

・以前周年記念の際に呼んだことのある北見出身で元芸人の室田真宏氏は盛り上げることが上手

だったので呼んでみては。

・以前もやったことがあるがダーツなど参加型の余興は家族同伴などで行うと盛り上がると思う。

・50周年はコロナのため盛り上がれなかったので、来る55周年は美味しい料理を食べて楽しいイベ

ントをして大いに盛り上がりたい。

②のテーマについて

・毎回出る話ではあるが魅力的なクラブになれば自然に人が寄ってくる。

・良い悪い別にして、年齢によって会費の金額が変わるなどの仕組みを考えて、若い人の入会が増

えたら良いと思う。

・せっかく入会候補者の名前が挙がってもその後どうアプローチしていくのかシステムがないため

ルールを作成した方が良いのでは。

・余談として、新入会員は名前を覚えるのに使うこともある要覧ですが、顔写真をいい加減変えた

方が良いと思われる方がいるらしい。

６班　３月５日（水）18：00～　くいものや万代様にて　発表者：村上会員

＜メンバー＞紺野リーダー・村上サブリーダー・窪之内会員・棧会員・市村会員

①のテーマについて

　◎例会プログラムについて

・ロータリーメンバーが講師だと講師料がいらない。

・ロコソラーレの話は良い。

・健康維持のために講師を呼んで軽いストレッチを行ったこともある。

・困ったときには市役所にお願いする。

　◎夜間例会について

・以前はコスプレ大会やカラオケ大会を行った。

・その時その時の親睦活動委員会メンバーの個性で余興は企画すれば良い。

・西ＲＣ例会とＩＭなどでは内容をきちんと分けなければならない。西ＲＣでは裸になろうと何し

ようと構わないが。

②のテーマについて

・女性会員大歓迎。

・話しは少し違うがロータリーバッジは効果があり海外などで恩恵を受けたこともある。

月 日13 64
（休会者  3名） 11 53 9 0 85.5％3本 日 例 会

※但し、休会者３名を含む総数は67名です。

■ 例会予告 4 月 3 日 ＩＭ最終打ち合わせ ＩＭ実行委員会

4 月 10 日 特別休会③

4 月 17 日 ゲスト卓話「ゼロカーボンシティの実現を目指して」
	 北見市ゼロカーボン推進室	課長	干場	裕樹	氏

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 出席委員会


